



Conseil Municipal Jeune Verdun sur Garonne

Election 2022

Pauline Lestrade, 10 ans

CM1 Ecole des Dareysses

Je suis candidate à l'élection du Conseil Municipal des Jeunes de Verdun sur Garonne, car je souhaite représenter les jeunes dans la vie de notre ville. J'ai hâte de travailler avec les autres élus du CMJ.

Je serai à l'écoute de tous mes camarades pour essayer de construire des projets pour tous.

Par exemple, je suis particulièrement intéressée pour :

- aider les autres : les jeunes et les anciens
- améliorer notre environnement, par exemple en s'impliquant pour rendre la ville plus propre
- continuer à améliorer la vie dans l'école et à la cantine, avec les délégués de classes.
- participer à la vie de Verdun pour les fêtes et les événements

Je compte sur vous pour me soutenir.

Bonne chance à tous les candidats.

VENEZ VOTER LE MERCREDI 26 JANVIER

De 13h00 à 18h00 à la MAIRIE

CONSEIL MUNICIPAL JEUNE

MA FICHE DE CAMPAGNE

BETIN Lorik

10 ans, en classe de CM2



Je suis candidat au Conseil Municipal des Jeunes afin de représenter les jeunes de Verdun-Sur-Garonne, défendre mes idées, réaliser des projets et être actif au sein de notre communauté.

Mes envies mes objectifs :

J'aimerais organiser plusieurs collectes que ce soient des collectes alimentaire, vestimentaire ou de jouets dont pourrait bénéficier les plus démunis.

La plupart des jeunes ont des téléphones portables certain ont des réseaux sociaux mais ces derniers peuvent vite devenir dangereux c'est pour cela que j'aimerais instaurer une sensibilisation sur ces dangers.

J'aimerais installer une boîte à idée à l'entrée des écoles, dans laquelle vous pourrez déposer vos idées pour améliorer notre commune.

J'aimerais instaurer un jeu énigmatique sur l'histoire de Verdun Sur Garonne lors de la fête du village, afin de mieux connaître notre commune.

Je proposerai d'organiser un tournoi entre les deux écoles pour rassembler tous les jeunes de Verdun Sur Garonne.

Je suis motivé à vous représenter, alors votez-pour moi !



Manon LACROIX

10 ans

En classe de CM2 - Ecole des Dareyesses

Nous aimons VERDUN SUR GARONNE ... alors aidons là a être meilleure !

Si je suis élue, je proposerai :

- **Une journée de sensibilisation sur les enfants dits « différents »** : apprendre ce qui est le handicap, ce qu'ils ressentent,
- **Un référent au harcèlement** : avoir un référent du CMJ à l'écoute de ceux qui subissent du harcèlement pour les écouter et les aider
- **Améliorer le city park** : Ajouter des jeux, créer des journées spéciales,
- **Organiser une soirée de rencontre** : faire une fête avec les jeunes de Verdun sur Garonne pour qu'ils apprennent à se connaître car il y a deux groupes scolaires.

Si je suis élue, je serai à votre écoute et défendrai vos idées.